



匝瑳市立吉田小学校 このてかしわ

令和7年7月16日(水)

No.7



やった～ 夏休みだ !

あと2日で夏休みになります。今年の夏休みは、44日間の夏休みとなります。子どもたちは、どんな楽しい思い出をつくるのでしょうか。9月に子どもたちから夏休みの思い出の話を聞くことを楽しみにしています。

さて、子どもたちは、4月から元気いっぱい学校生活を送ってきました。学校全体の目標は

「自ら進んで勉強する子ども」

「友だちのことを考えて行動する子ども」

です。この2つの目標に向かって、子どもたちはたくさんすてきな姿を見せてくれました。「進んで勉強」では、宿題を毎日提出した子、自主学習に取り組んだ子、授業で進んで手を挙げて発表した子、ノートをきちんと書いた子……。「友だちのことを考えて行動」では、けがをした友だちを保健室に連れて行った子、泣いている友だちにそっと寄り添った子、欠席した友だちの代わりに仕事をした子……。

どの子も、目標に向かって取り組み、大きく成長する姿が見られました。特に、私がすてきだなと感じた姿は、縦割り活動において、下学年にわからないことをやさしく教える上学年の姿、そして、お兄さんやお姉さんの言うことを聞きながら一緒に活動する下学年の姿です。人数の少ない吉田小学校だからこそ効率的に活動できる縦割り活動において見られた「心がほっこりする」「ほのぼのとした」子どもたちの姿でした。活動を通して、「周りの人のことを考えて行動する力」が育ちました。

2日後からは夏休みです。自分一人で学習を進める機会が多くなります。ぜひ「自ら勉強する力」を伸ばして欲しいと願っています。保護者の方々には、お子さんへのご支援とご協力をお願いいたします。

子どもたちと会えなくなるのはさみしいですが、9月1日に、元気で一回りたくましくなった子どもたちと会えることを楽しみにしています。子どもたちはもちろんですが、ご家族皆さんで充実した楽しい夏をお過ごしください。

笑顔いっぱいの子どもたち

2年生が、生活科で「おまつり」の授業を行っていました。一人一人がお店の準備をしたり、景品を作ったりしていました。お客さんにもわかりやすく説明していました。そんな中、1年生のお客さんの賞品を袋にそっと入れてあげる2年生の姿が見られました。そのさりげない姿がすてきだったな～。

5・4年生の宿泊学習のキャンドルファイヤーに参加しました。子どもたちは、クイズやゲームなどを楽しく行っていました。特に、ダンスはすばらしかったです。大きな声で体を大きく動かしてダンスをしていました。私もつられて力いっぱい踊ってしまいました。さすが、エネルギーがあるな～。

